
定例会結果報告 （平成 20 年 10 月 5 日） 

定例会日時：10 月 5 日（日） 15:00～17:00 
場所：JICA 横浜 3F 
参加者：西山、畦地、中西、吉永、伊藤、霜村、奈良、高野 

議題 

1. ノビーさんとの会合結果報告 担当中西 

現在、外国籍県民かながわ会議にて、県への提言書をまとめているところ。今後来日が多 

数予想される看護師、介護士達の為に何か支援が出来ないかを模索中である。 

具体的には例えば県のコミュニティカレッジで看護師、介護士達対象の口座を開くとか。 

（参考↓） 
http://www.pref.kanagawa.jp/osirase/02/0223/komikare/gaiyou.html 
地域住民と外国籍の方の中間に位置づけられる、コーディネーターが必要である。 

話はまとまっていないのですが、このような会合がありました。 

2. やどりぎ水源保安林でのオータムキャンプ報告と今後の予定 担当畦地 

先日行われたキャンプの振り返りを行いました。 

多くの意見が出され、これを持って、JOCA との意見交換を行い来年度以降のプログラ 

ムに反映されます。 

3. 神奈川県研修員との交流プログラム 担当奈良 
12 月中旬以降ハイテクノロジー見学ツアーを行う。 

昨年は清掃工場とキリンビールに行きましたが、 どこか、 ご推薦の場所がありましたら、 

ご推薦を下さい。 

４. エッセイコンテスト一次審査 担当竹内 
19 日に Y 校で一次審査を行います。審査員の方よろしくお願いします。 

5. 横浜国際フェスタ 担当中西 
10 月 25・26 日（土・日）当日はパタコーの販売を行います。交通費として 2000 円ほど 

出ます。お手伝いを募集します。 
26 日は朝は OV 会の紹介、14 時からセミナー（やどりぎ水源保安林でのオータムキャン 

プ報告等）を行います。 

詳しくは後日ご連絡します。

http://www.pref.kanagawa.jp/osirase/02/0223/komikare/gaiyou.html


6. 関東ブロック会議 
11 月 22・23 日(土・日）に長野県で行います。 

今のところ参加者は畦地・吉永・長谷川・高野そして大阪から西山 

提案事項は（帰国報告会やポスターキャンペーン）ただ時間の制限もあり、どこまで話合 

いがもてるか。 

7. 会長の後任について 

西山さんの転勤に伴い会長を誰が引き継ぐか話し合われました。 

新しい会長を選び直すと臨時総会を開催しなければならなかったり、 対外的な文章も全て 

変わってくるため、特に新会長は選びませんでした。 

今後の対応ですが、規約に法り、副会長が代理を行います。 

畦地・吉永・中西のあいている方を代理になっていただきます。 

書類、文書関係は事務局高野に集約させます。 

8. その他 
KOCVfreeML の管理者に光田さんアシスタント高野に変更します。 

9. KOCV ニュース 

年内発行を目指します。 
11 月 10 日過ぎから着手します。 

以上簡単ですが、御報告とさせていただきます。 

高野忠裕


